



# BAB I

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **I.1. MAKSUD DAN TUJUAN**

Maksud dari penyelenggaraan kerja praktek ini adalah agar mahasiswa jurusan arsitektur Universitas Pelita Harapan mendapatkan pengalaman dalam bekerja di sebuah perusahaan yang bergerak di bidang kontraktor maupun konsultan.

Dalam pelaksanaan kerja praktek ini, mahasiswa mendapatkan proyek mendisain sebuah cottage yang antara lain meliputi perencanaan site plan, tipe-tipe cottage dan juga fasilitas penunjang. Diharapkan mahasiswa mendapatkan pengetahuan tentang proses mendisain dalam dunia nyata di dalam dunia arsitektur.

Mahasiswa kerja praktek di dalam RBS Studio bekerja sebagai arsitek junior yang terlibat dalam Proses desain cottage yang terletak di propinsi Bogor. Di dalam proses desain ini mahasiswa kerja praktek ditempatkan bersama dalam sebuah tim. Di dalam tim ini terdapat 4 orang yang menangani proses desain ini. 2 diantaranya menangani pembuatan site plan dan sarana fasilitas sedangkan 2 yang lainnya lebih terfokus kepada pembuatan masing-masing unit cottage.

Di dalam Laporan Kerja Praktek ini kami akan membahas lebih dalam mengenai proses desain site plan dan sarana fasilitas. Menganalisa serta menjelaskan hal-hal mengenai pembuatan site plan dan sarana fasilitas lebih dalam.

Sesuai dengan tujuan Kerja Praktek di Universitas Pelita Harapan Fakultas Desain dan Teknik Perencanaan Jurusan Teknik Arsitektur, isi laporan ini antara lain menjelaskan tentang proses disain, pihak-pihak yang terlibat, juga gambar-gambar kerja serta foto-foto pendukung.

## **I.2. PROYEK**

Proyek yang dipercayakan dari senior arsitek kepada mahasiswa adalah proyek cottage yang berlokasi di Desa Gunung Sari , RT.04, RW.09, Kecamatan Pamijahan Kabupaten Bogor. Berdasarkan jadwal waktu kerja, lamanya proses disain ini memakan waktu kurang lebih 4 bulan, yang akan dilanjutkan dengan pembangunan segera setelah gambar kerja selesai.

## **I.3. SISTEMATIKA PEMBAHASAN**

Secara garis besar, laporan Kerja Praktek ini dapat dibagi menjadi:

### **BAB I. PENDAHULUAN**

Merupakan pendahuluan dari laporan Kerja Praktek yang berisi maksud dan tujuan kerja praktek ini, memberikan gambaran umum tentang proyek yang ditangani, dan juga sistematika pembahasan dari laporan Kerja Praktek ini pada bab-bab selanjutnya.

### **BAB II. TINJAUAN UMUM PERUSAHAAN**

Pada bab ini dijelaskan mengenai perusahaan dimana mahasiswa Kerja Praktek bekerja. Di dalama bab ini juga akan dijelaskan bagaimana ketika pertama

kali perusahaan ini berdiri, siapa yang berwenang dan apa yang menjadi lingkup pekerjaan dari perusahaan tersebut, serta penjelasan-penjelasan secara teknis mengenai perusahaan konsultan RUDY BACHSIN STUDIO.

### BAB III. PROSEDUR DESAIN PERUSAHAAN

Di dalam bab ini menjelaskan bagaimana cara perusahaan ini melakukan proses desain serta prosedur apa yang dijalankan oleh perusahaan ini. Apa yang menjadi ciri khas dari proses desain perusahaan konsultan RBS Studio.

### BAB IV. REALISASI PELAKSANAAN PROSES DESAIN

Di dalam bab ini akan ada penjelasan mengenai proyek yang ditangani. Data-data proyek secara umum, proses dalam mendesain dan bagaimana proses desain ini berjalan sampai pada tahap bertemu dengan owner dan desain cottage ini disetujui.

### BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

Merupakan bab terakhir yang berisikan tentang kesimpulan dari hasil proses desain site plan, fasilitas, hingga pemilihan material bahan-bahan bangunan. Pada bab ini juga terdapat saran dan kritikan terhadap pelaksanaan proyek ini.